
名 称  湘南地区連絡協議会 第１回役員会                          

場 所  F プレイス 304                                 

出席者  志田・小久保・轡田・廣瀬・伊丹・西井・萩原・望月・宮川・古越・伊東・鈴木。   

欠席者  桑原。                                     

報告者  望月。 

湘南地区連は、F プレイスにて第１回幹事会を開催し 1２名の役員が出席しました。       

2022 年度はじめての役員会、まずは、出席者の自己紹介からスタート。  

志田議長は、来週の第１回幹事会において、労働組合と産別の関わりおよび湘南地区連絡協議会との

関わりについて、説明をしながら進めていきたいと思いますのでご理解をおねがいします。と述べま

した。  

報告事項は、役員会のため省略。幹事会には QRコードから確認していただくこととなりました。  

今期初めての会議のため、最初に 2022 年度役員体制を確認し、新任役員として伊藤（全日通労働組

合）氏を確認しました。  

確認事項として４項目、各組合からの幹事について確認し、県連方針（地区連絡協議会抜粋）の確認

をしました。  

9 項目の協議事項を確認しました。                             

１．県連方針についての対応を協議し昨年度同様に取り組むことが確認されました。  

２．政策制度要求と提言について、スケジュールを確認しました。また、道路改善要求の修繕回答を

得た個所の不具合について確認し、大矢市議を通じて今後の対応を図るとしました。 

３．組織拡大対策会議での決定事項を確認し、各委員への出席を確認し、県連執行部がサポート（代

理出席）する事が確認されました。 

４．寄付金については、今期は 65000 円。昨年は藤沢市の福祉、防災に寄付を行ったが、今期につい

ての案について、役員一人一人から意見を聞きました。 ①継続した活動で、意見交換ができるよう

な取り組み。 ②子供食堂等の福祉施設への寄贈。 ③メリットがあるような取り組みに ④本当に

困っているところに届くように 等多くの意見がだされました。大矢市議と相談の上、次回幹事会に

て決定する事が確認されました。                                  

５．政治への取り組みについては、来春の統一自治体選挙への対応として、出陣式には、志田議長・

小久保議長代行・轡田副議長は出陣式へ、伊丹事務局長は不足の事態への対応として待機。    

当日の掲示板のポスター張りについては、古越・安西（日通湘南物流労組）、萩原（日新労組）・望

月（県連）の２台４人にて対応することも確認しました。                     

６．共闘関係について確認し、次回幹事会の進め方について、内容が濃いことや、あべ衆議院議員の

国政報告や、藤田（湘南地域連合)事務局長より、政策提言について説明をいただくために、本日確認

された部分は確認事項として提案し、①組織体制の確立 ②寄与金について ③レクリエーション 

④政治課題 ⑤政策制度要求 に絞った内容で進める事が確認されました。  

以 上 
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